



# Paroles de poilus

publié le 26/11/2008

## Les 3e au spectacle Paroles de poilus

---

Le spectacle de la compagnie Ivan Morane , présenté mardi 25 novembre aux élèves de 3e , est inspiré de "Paroles de poilus" , recueil de lettres des soldats de la Première Guerre Mondiale. Ces lettres , gardées par les familles , retrouvées dans les greniers , décrivent le terrible quotidien de la guerre des tranchées et permettent de garder en mémoire la souffrance de ces soldats que furent nos arrière-grands-pères . C'est donc à un spectacle fort et poignant qu'ont assisté les classes de 3e , ce sont des textes difficiles au vocabulaire soutenu et littéraire qu'ils ont entendus , c'est un témoignage de désespérance et d'horreur qui requérait toute leur concentration et leur connaissance de la guerre 14-18 .



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**